
品
川
区
役
所
と
Ｊ
Ｒ
大
井
町
駅
と
の
間

に
あ
る
地
域
に
広
町
が
あ
り
ま
す
。
こ
こ

に
は
、
Ｊ
Ｒ
の
車
両
基
地
が
あ
り
、
修
理

工
場
と
職
員
住
宅
な
ど
が
あ
り
ま
す
。

こ
の
地
域
を
一
体
的
に
開
発
し
よ
う
と
い

う
計
画
が

20
年
ほ
ど
前
か
ら
あ
り
ま
し

た
。
「
大
井
プ
レ
イ
ス
構
想
」
と
い
い
ま

し
た
が
、
「
大
井
町
は
品
川
区
の
顔
」
と

い
う
位
置
づ
け
で
大
井
町
駅
周
辺
の
開
発

が
進
め
ら
れ
２
９
９
０
万
円
の
税
金
が
投

入
さ
れ
て
い
ま
し
た
。
し
か
し
、
10
年
前

に
破
綻
し
て
い
ま
す
。

と
こ
ろ
が
、
こ
の
計
画
を
４
～
５
年
前

か
ら
復
活
さ
せ
て
、
品
川
区
は
Ｊ
Ｒ
東
日

本
に
持
ち
か
け
て
い
た
の
で
す
。
使
っ
た

税
金
は
２
８
０
０
万
円
。

日
本
共
産
党
は
そ
ん
な
計
画
に
は
反
対

を
し
つ
づ
け
て
き
ま
し
た
が
、
自
民
・
公

明
・
民
主
な
ど
が
後
押
し
し
て
い
ま
し
た
。

区
が
Ｊ
Ｒ
に
働
き
か
け
て
き
た
計
画
の

具
体
的
な
内
容
は
、
予
算
を
計
上
し
な
が

ら
議
会
に
は
明
ら
か
に
し
て
い
ま
せ
ん
。

と
ん
で
も
な
い
こ
と
だ
と
思
い
ま
す
。

断
念
の
理
由
は
、
ま
ず
、
超
高
層
ビ
ル

や
人
工
地
盤
を
つ
く
る
た
め
の
必
要
な
杭

打
ち
を
し
な
く
て
は
な
り
ま
せ
ん
が
、
線

路
が
あ
る
た
め
に
出
来
な
い
こ
と
、
二
つ

目
に
、
人
工
地
盤
が
出
来
な
い
と
な
る
と

東
西
道
路
が
出
来
な
く
な
り
ま
す
、
三
つ

目
に
、
Ｊ
Ｒ
東
日
本
か
ら
開
発
は
し
な
い

と
通
知
し
て
き
た
こ
と
な
ど
で
す
。

し
か
し
、
杭
打
ち
が
出
来
な
い
こ
と
は

初
め
か
ら
わ
か
っ
て
い
た
こ
と
で
す
。
そ

れ
な
の
に
税
金
を
投
入
し
続
け
て
き
た
の

で
す
か
ら
大
問
題
と
い
わ
な
け
れ
ば
な
り

ま
せ
ん
。

２００７・１１・２５ 第９３９号

です
日本共産党品川区議会議員 南恵子事務所 八潮5-12-65-503

ニュースを読ん

でご意見をお寄

せ下さい。

南恵子事務所

3790-1523

区議団ｅーｍａｉｌ ｉｎｆｏ＠ｊｃｐ－ｓｈｉｎａｇａｗａ．ｃｏｍ

投入された税金は 6000万円にもなる
品川区は、大井町駅周辺の開発に意欲を示しＪＲ東日本に何年もの間、開発を合同でしようと

働きかけていましたが、先の決算委員会で断念したことがわかりました。投入されつづけた税金

は6000万円にもなります。今回の定例区議会でもこの問題を菊地議員が取り上げます。

断
念
の
理
由
は
と
っ
く
に

わ
か
っ
て
い
た
こ
と

大
井
プ
レ
イ
ス
構
想

大井プレイス構想って？
ＪＲ大井工場と職員住宅を含む28ヘクター

ルに、オフィスや商業施設などの超高層ビル

建設し、あわせて、大井町と大崎を結ぶ道路

として163号線(区役所前)を拡幅。また、大

井町線を地下化して商店街を撤去。さらに、

百反坂下から第一京浜国道へ東西に抜ける道

路をつくるという計画。10年前に破綻した。



丸
井
が
大
井
町
駅
前
に
出
店
し
た
の
は

10
数
年
前
で
す
が
、
当
時
、
日
本
共
産
党

は
影
響
調
査
を
実
施
し
ま
し
た
。

調
査
に
対
し
て
、
１
７
０
店
舗
か
ら
回
答

が
あ
り
ま
し
た
が
、
丸
井
の
出
店
で
影
響

が
あ
る
と
回
答
し
た
の
は
15
％
、
売
り
上

げ
減
少
は
43
・
６
％
、
来
店
者
が
15
％
以

上
減
少
し
た
の
は
47
・
１
％
と
い
う
状
況

で
、
深
刻
な
事
態
と
い
え
る
状
態
で
し
た
。

消
費
者
に
と
っ
て
は
、
安
い
価
格
で
購

入
で
き
る
の
で
い
い
と
い
う
考
え
方
は
あ

り
ま
す
が
、
地
域
経
済
全
体
で
見
た
と
き

に
、
そ
れ
だ
け
で
と
ら
え
て
は
い
け
な
い

と
思
い
ま
す
。

現
に
、
昨
今
の
状
況
は
、
駅
前
商
店
街

も
周
辺
商
店
街
も
シ
ャ
ッ
タ
ー
通
り
に
な
っ

て
い
ま
す
。
高
齢
者
や
子
ど
も
た
ち
に
と
っ

て
気
軽
に
買
い
物
が
で
き
な
い
と
い
う
社

会
問
題
に
も
な
っ
て
い
ま
す
。

同
じ
こ
と
が
大
井
街
駅
周
辺
で
も
言
え

ま
す
。

丸
井
が
撤
退
し
ヤ
マ
ダ
電
機
に
代
わ
れ

ば
、
家
電
店
だ
け
で
な
く
、
今
ま
で
以
上

に
違
う
分
野
に
も
大
き
な
影
響
を
与
え
ま

す
。区

は
、
丸
井
の
影
響
は
ど
う
だ
っ
た
の

か
な
ど
の
検
証
を
す
る
べ
き
で
す
。
区
内

商
店
街
が
さ
ら
に
衰
退
す
れ
ば
、
区
税
収

入
に
も
関
係
し
ま
す
。

日
本
共
産
党
は
、
産
業
振
興
の
ま
ち
づ

く
り
条
例
を
制
定
し
、
振
興
策
と
年
次
計

画
を
つ
く
れ
と
求
め
ま
し
た
。

２００７・１１・２５ 第９３９号

第4回定例会

一般質問のお知らせ
11月21日(水)午後1時～

安藤泰作議員
①学校統廃合問題、
②すまいるスクールについて、

③区営住宅の建設を

11月22日(木) 午前10時半～

菊地貞二議員
①基本構想について、
②障害者の応益負担撤回を

③大井町周辺のまちづくり

11月初めに、大宣伝を展開して大井町駅前に出展した大型店・ヤマダ電機は、周辺の商

店街の経営に取り返しのつかない打撃を与えるのではないかという点を心配します。

この問題も一般質問で菊地貞二議員が取り上げました。

丸
井
進
出
時

周
辺
商

店
街
へ
の
影
響
は
大
き

か
っ
た

消
費
者
に
と
っ
て
は
安

く
買
え
る
が

地
域
経

済
が
崩
れ
る

区
は
区
内
経
済
の
活
性

化
を
真
剣
に
検
討
す
べ

き

教
育
集
会
が
あ
り
ま
す

子
ど
も
た
ち
が
豊
か
に
育
つ
学
校

12
月
５
日(

水)

午
後
７
時
～

中
小
企
業
セ
ン
タ
ー
・
大
会
議
室




